



ACS SCE

Política de I+D+i

En ACS Servicios, Comunicaciones y Energía consideramos la innovación, en su más amplio sentido, como uno de los pilares en que sustentar nuestro desarrollo, a través de la generación de elementos diferenciadores que permitan aumentar nuestra capacidad de creación de valor para nuestros clientes y, consecuentemente, nuestra competitividad.

Para asegurarnos de que alcanzamos este objetivo, en ACS SCE nos hemos dotado de un Sistema de Gestión de la I+D+i basado en la norma UNE 166002, que actúa de modo armonizado con los Sistemas de Gestión de la I+D+i y los Sistemas de Gestión de la Calidad de las distintas empresas y divisiones de ACS SCE. Con el desarrollo conjunto en cada caso de los tres sistemas se consigue:

- Un enfoque de todos nuestros procesos hacia su máxima eficiencia.
- Una mejora continua de la organización al estar involucrada directamente la alta Dirección en la concepción, impulso y seguimiento de los Sistemas de Gestión.
- Una participación proactiva de todo el personal en un ambiente de valores compartidos, al saberse parte imprescindible del desarrollo de la I+D+i.
- Una retroalimentación del Sistema de Gestión de la I+D+i por las necesidades detectadas en el desarrollo de proyectos ejecutados y en ejecución.

El Sistema de Gestión de la I+D+i pretende incentivar y canalizar la creatividad, el esfuerzo y la aplicación práctica de la experiencia diaria de todos nuestros empleados hacia este objetivo de mayor creación de valor, de forma eficiente y ordenada, facilitando la contribución de todos a la Responsabilidad Social Corporativa del Grupo ACS.

Eugenio LLORENTE GÓMEZ
Presidente y Consejero Delegado
ACS SCE